

NOTA DE PREMSA

El municipalismo valenciano pone en valor el desarrollo sostenible y la juventud a través de proyectos europeos en los Premios FVMP al Buen Gobierno.

Los municipios presentaron sus mejores prácticas en materia de fondos europeos

Valencia, 20 de abril de 2022 – En la pasada Edición de los Premios impulsados por la Federación Valenciana de Municipios y Provincias al Buen Gobierno, se reconocieron las mejores prácticas municipales del territorio en distintas áreas. Entre ellas, se destaca la categoría de “Gestión de Proyectos Europeos”, en la cual el municipio de Silla, entre otras candidaturas bien valoradas, fue doblemente premiado por su proyecto ‘Hug to Employment’,

La Comunidad Valenciana es la tercera comunidad con mayor volumen de proyectos europeos, por detrás de Andalucía y Galicia, ejecutando actualmente la cifra de 9.628 proyectos. Silla, Alcoy, Almazora, Alzira, Mislata y la Mancomunidad de la Ribera Baja son algunos de los nombres que destacan en las candidaturas de este año a la Gestión en Proyectos Europeos y que demuestran el nivel de los municipios valencianos al llevar adelante acciones sostenibles e internacionales.

Transversalidad y desarrollo sostenible

El desarrollo sostenible es la base de los fondos para conseguir una Europa más verde, digital e inclusiva. Los fondos FEDER constituyen una financiación importante para los municipios valencianos, por ello, destacaron las candidaturas EDUSI (Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible) de Alcoy y Almazora.

Por una parte, Alcoy presentó su proyecto EDUSI más transversal, con acciones para convertirse en una *Smart City* a través del uso de nuevas tecnologías para trámites municipales y sus actuaciones a nivel urbano para renovar el casco histórico y reducir las emisiones de





PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies

carbono. Por su parte, Almazora, quiso remarcar el importante trabajo de comunicación y difusión que hay detrás de su estrategia en la Casa de la Cultura para la cooperación europea.

La figura clave de los jóvenes

Los municipios valencianos en sus candidaturas coincidieron en la puesta en valor de la juventud local y en aportar herramientas para su desarrollo a través de programas europeos como Erasmus +, entre otros. Es el caso del proyecto ganador de los Premios FVMP al Buen Gobierno, el proyecto 'Hug to Employment', un Erasmus + desarrollado por Silla para mejorar la inserción laboral de los jóvenes y evitar el abandono escolar a través de acciones de *coaching*.

También destacaron otros proyectos en este ámbito, como el llevado a cabo por la Mancomunidad Ribera Baja. El proyecto 'AGRI4YOUTH' mezcla juventud y agricultura para promover el desarrollo en las zonas rurales y la inclusión social de los más jóvenes en estas áreas. O como Alzira, que a través del proyecto 'FREE YOU' sensibilizaron a la población más joven sobre la importancia de la veracidad en la información y los riesgos de manipulación en las redes sociales.

En el caso de Mislata, empoderaron a la juventud del municipio con su proyecto 'Time4EU' del programa 'EUROPE FOR CITIZENS', con el objetivo de involucrar a los jóvenes en las oportunidades europeas a través de derechos, formación, innovación, inclusión, digitalización etc.

En la dirección correcta hacia la transición verde, digital e inclusiva

Desde Pont a Europa, el servicio de orientación de proyectos europeos de la FVMP, valoran que los municipios continúen apostando por la participación en proyectos europeos, ya que son una herramienta con capacidad transformadora para mejorar los municipios y la vida de sus ciudadanos.

Los fondos europeos van a seguir siendo una importante fuente de financiación para las administraciones los próximos años. Al mismo tiempo que facilitan el avance, la actualización y la cooperación internacional.



www.pontaeuropa.es



PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies



1. Carlos Fernández Bielsa, Vicepresidente de la Diputación de Valencia entregando el premio de "Gestión de proyectos europeos" al alcalde de Silla, Vicente Zaragozá.



www.pontaeuropa.es



PONT A EUROPA

Servei d'Orientació
en Projectes Europeus



FVMP

Federació Valenciana
de Municipis i Províncies



www.pontaeuropa.es